

De los delitos contra las personas

Manipulación Genética Ilícita ARTICULO 10

Incorre en este delito:

Quien ilegalmente manipule genes humanos con el propósito de alterarlos, será castigado con pena de tres a seis años de prisión.

Si fecunda óvulos humanos con fines distintos a la procreación o terapéuticos o realiza actos de clonación u otros procedimientos dirigidos a la selección de la raza, será castigado con prisión de seis a ocho años.

Si utiliza la ingeniería genética para producir armas biológicas o exterminadoras de la especie humana, será castigado con prisión de dieciocho a veinte años.

Trafico Ilegal de Órganos ARTICULO 11

Incorre en este delito:

Quien trafique, trasplante o disponga ilegalmente de órganos, sangre, concentrado globular, concentrado plaquetario, plasma u otros tejidos derivados o materiales anatómicos provenientes de un ser humano.

Sera castigado

prisión de seis a ocho años.

Sicariato ARTICULO 12

Incorre en este delito:

Quien dé muerte a alguna persona por encargo o cumpliendo órdenes de un grupo de delincuencia organizada

Sera castigado

prisión de veinticinco a treinta años.

Modelos y principales de la Bioetica

Beauchamp y Childress distinguen cuatro principios: **no maleficencia, beneficencia, autonomía y justicia**. A partir de entonces, los autores que han participado en el debate internacional sobre los fundamentos de la bioética no han podido evitar tomar posición frente a los principios de la bioética.

Metodología para la toma de decisiones

Metodología en el análisis de decisiones. El análisis de decisiones es un **método explícito, cuantitativo y prescriptivo que, ante un problema de decisión concreto, permite estimar cuál es la mejor alternativa entre las diversas opciones planteadas.**

MÁGENTES NOTICIAS

Comités de Bioética y ética

el papel de la enfermería en el comité hospitalario de bioética. Bioética: Rama de la ética que **provee los principios para la actuación correcta en los aspectos relacionados con la vida.**

Humanización del cuidado

La **humanización** de la atención recuperó su esencia en la atención de los servicios de salud; ahora que tanto se habla de medición de los procesos de calidad institucional, este es un ...

Factores de la deshumanización de la práctica sanitaria

Esto lleva a la **deshumanización** de la salud debido a múltiples **factores** tales como la cosificación del paciente (olvidando sus rasgos personales, sus sentimientos y valores), la ausencia de calor en la relación humana, la falta de reconocimiento de la dignidad intrínseca de todo enfermo y de la igualdad entre todas las ...

Bioética de la vida frágil y respeto a la debilidad

El **respeto** por la **debilidad** es asunto de vibrante actualidad. La Medicina se está embriagando de eficiencia. Hostiga con formidable éxito a sus enemigos: la enfermedad y la muerte. La medicina ha cambiado profundamente el modo de vivir de las sociedades avanzadas, en las que ha actuado a fondo.



Bioetica en la sexualidad humana

La sexualidad solo puede entenderse como **una relación entre dos seres humanos que es, por tradición y no por un orden natural, estrictamente heterosexual y genital**. La bioética se centra en la calidad y plenitud de esta relación, no en sus peculiaridades morfológicas.

Responsabilidad ética y jurídica ante infecciones sexuales

Implica comportarse con responsabilidad y requiere de conocimientos correctos sobre anticoncepción y prevención de infecciones transmisión sexual. Mantener ...

Aborto parámetros éticos y legales de protección embrión

El problema ético del aborto se plantea por el conflicto entre 2 valores. La autonomía procreativa de la mujer y la inviolabilidad de la vida humana.

Regulación ética y jurídica de la fertilidad y la clonación

¿QUÉ ES CLONAR? El término clonar hace referencia a la creación de copias genéticamente exactas de moléculas, células, plantas, animales o seres humanos.

Implicaciones éticas y legales del trasplante de órgano

El consenso ético y legal en nuestro país basa la práctica de las donaciones y los trasplantes en diversos principios éticos, recogidos en la legislación, muy acordes con los cuatro principios de la bioética principialista: **autonomía, beneficencia, no-maleficencia y justicia.**

Comprobación de la muerte natural y muerte violenta

La **muerte natural** se produce sin el concurso de factores de carácter exógeno o extraños al organismo, y es el resultado de un proceso morboso inherente al ser humano. La **muerte violenta** es debida a la intervención de factores exógenos, que intervienen de forma improvisada.

Autoridades competentes para conocer en cosas Bioeticos difíciles

Su objetivo es preparar a los médicos en ejercicio para aplicar los últimos descubrimientos científicos en la prevención y tratamiento de enfermedades que afectan al ser humano y en el alivio de los síntomas de las enfermedades actualmente incurables.

Cuidados paliativos. eutanasia
distanasia ortonasia suicidio
asistido y homicidio

Cuidados paliativos: solução ética de acordo com a dignidade humana no final da vida ... Ambos conceptos -eutanasia y suicidio médicamente asistido-

LA BIOÉTICA EN LA INVESTIGACIÓN ÉTICA

Es responsabilidad del investigador garantizar que la investigación sea de calidad, tanto en lo que se refiere al interés, relevancia y valor potencial, como en sus aspectos éticos. En la raíz de toda investigación y, por lo tanto, de todo investigador, ha de estar la honestidad.

Proceso cultural de morir y muerte digna

1. Es casi un lugar común afirmar que la muerte es parte de la vida. Morir forma parte de la existencia y es esta consideración la que lleva a pensar que en la demanda por la eutanasia hay algo más que el deseo de morir. Las necesidades de ser atendido, escuchado, respetado, alimentado, entre otras, son ineludibles para aquel que está en trance de muerte. Garantizadas lleva a que el moribundo acepte su situación como parte natural de su decurso vital.

Conamed y su función de casos Bioética

La CONAMED, es una instancia especializada que cuenta con autonomía técnica y tiene atribuciones para **recibir quejas, investigar presuntas irregularidades en la prestación de servicios médicos y emitir sus opiniones, acuerdos y laudos**, los cuales permiten solucionar los conflictos actuando con imparcialidad, ...

Responsabilidad legal de la enfermería

La responsabilidad legal señala quién debe responder ante el cumplimiento o incumplimiento de tal obligación. Por ejemplo, **la enfermera (o) tiene el deber de no dañar, y cuando no cumple con ello, comete un acto ilícito, por lo tanto, será responsable del daño y deberá pagar por él.**

Delito de lecciones

delito básico de **lesiones** cualquier agresión física a otra persona que suponga un deterioro para su salud física y/o mental y que conlleve, además de seguimiento facultativo, un tratamiento médico, farmacológico o quirúrgico para su curación.

Delito de nomisidio

El delito de homicidio **consiste en matar, en quitarle la vida a una persona**. El sujeto activo puede ser cualquier individuo, mientras que el sujeto pasivo es la “otra persona viva” . El Código Penal español establece dos tipos de homicidios: doloso e imprudente.

Delito de violencia obtetrica

Comete el delito de **violencia obstétrica** el que se apropie del cuerpo y procesos reproductivos de una mujer, expresado en un trato deshumanizador, abuso en el suministro de medicación o patologización de los procesos naturales, generando como consecuencia la pérdida de autonomía y capacidad de decidir libremente ...

Delito de contra reproducción sexual

- A quien sin el consentimiento de una persona y a través de cualquier medio, le provoque esterilidad. Este delito se sancionará con una pena de cuatro a siete años de prisión y sanción pecuniaria de cuarenta a ciento veinte días de salario mínimo. más la reparación del daño.

Delito de tráfico de órganos

El tráfico de órganos es una de las actividades criminales más lucrativas. **Consiste en la extracción, venta y compra ilícita de órganos, tejidos y componentes de personas vivas o cadáveres.**

Delito de narcotrafico



El delito de tráfico de drogas o delito de narcotráfico forma parte de un negocio ilícito mundial. Este comercio tiene una dinámica que **incluye el cultivo, la elaboración y la distribución de drogas o narcóticos ilegalmente.**

Delito de discriminación

toda distinción, exclusión, restricción o preferencia basada en motivos de raza, color, linaje u origen nacional o étnico, **que** tenga por objeto o por resultado anular o menoscabar el reconocimiento, goce o ejercicio, en condiciones de igualdad, de los **derechos** humanos y libertades fundamentales en las esferas ...

Delito de que pueden cometer los servidores públicos

Los principales delitos denunciados son **enriquecimiento ilícito, uso ilícito de atribuciones y facultades, ejercicio ilícito de servicio público, peculado y falsificación de documento.**